
Rapport réunion RCA du 19 janvier 2024

Présents     : ON5BGO, ON3RIC, ON5KTZ, ON5HE, ON4KBU, ON4LRG, ON2IN, ON6KPC

Excusés     : ON4JM, ON6YF, ON1LB, ON4IH

Points discutés/présentés :

-  test  et  mise en service du nouveau projecteur :  difficile  à  maintenir  en place avec les câbles
tellement il est léger, mais fonctionne bien (testé avec le Macbook Pro de Benjamin)

- test de la prise LAN du local RCA : pas de signal réseau. Contact sera pris avec la directrice de
l’ICET.

- mot du président a.i. :
• la  situation  financière  est  envoyée  par  mail  au  secrétaire  et  quelques  autres  OM

mensuellement ;
• la cool-list (mailing-list google) est gérée par une seule personne (Didier), il est demandé de

prévoir une seconde personne : qui se porte volontaire ?
• Élections  pour  le  futur  CM :  s’il  n’y a  aucun autre  candidat,  le  président  a.i.  actuel  est

d’accord de reprendre la présidence. De toute manière cela se fera au moyen de l’élection
traditionnelle prévue lors de la réunion de mars 2024.

- Point relais RCA VHF – UHF
• Paul ON6DP nous informe qu’il a un DR1X pour la section RCA
• Point sur la situation au Poste de secours de Bastogne : la baie ne passe pas la porte car il

manque 1cm ! Il faudra faire sauter un listel de porte (qui fait 2cm). RDV : Lundi 5 ou mardi
6 février, 13h30 (ON5BGO & ON2IN). Proposition sera faite auprès du Capitaine Martin.

• Licences : les licences ont été envoyées au coordinateur des relais UBA (Rudy ON6VDS),
apparemment c’était en ordre mais vu le changement d’adresse il devait revoir si il était
nécessaire de refaire un tour d’avis des autres organisations RA et pays frontaliers. Je vais le
recontacter pour voir où ça en est.

- Point Philippe ON1KDP
• Philippe  ne  réponds  plus  aux  sms  ni  aux  mails.  Il  possède  toujours  des  QSL et  des

documents  du radioclub,  ainsi  que  le  micro Kenwood de Christian  ON6KPC qu’il  était
censé réparer.

- Proposition d’une mini-formation de la station HF ON4RCA (Kenwood TS-450S) pour des OM
du club  qui  seraient  intéressés  par  la  découverte  HF (fonctionnalités  et  utilisations  des  filtres,
réglages  fins  pour  faire  des  qso  de  qualité,  etc).  Cette  formation  à  été  demandée  à  ON5HE
Dominique qui s’est porté volontaire immédiatement, enfin presque … hi – Merci Dominique !

- Info de Robert : cette année la section LGE fête ses 100 ans d’existence. A cette occassion un
indicatif spécial est en service : OR100LGE actif tous modes toutes bandes. Plus d’infos sur le site
https://on5vl.org ou sur la page qrz de OR100LGE.

Fin de la réunion.
Secrétaire – ON5BGO
Président a.i. – ON5KTZ

https://on5vl.org/

